



„Heilsame Wege“ im Rathausfoyer von Schwarzenbek

Auf dieser Messe wurden im Schwarzenbeker Rathaus viele „Heilsame Wege“ zusammengeführt. Anbieter aus der Region stellten, jeder auf seine Art, einen heilsamen Ansatz für ein Leben in Gesundheit, Freude und Begeisterung vor.

Cornelia Preuß, Geschäftsführerin der Firma Raumbalance stellte Ihre Arbeit als Feng Shui Expertin und Geomantin und Ihr Vital-Symbol®-Design vor.

Schwarzenbek (cus). Die Geomantie war einst eine arabisch-afrikanische Methode des Hellsehens.

Heute versteht man jedoch eher so etwas, wie ein europäisches Feng-Shui: Ausgehend von der Vorstellung eines die Erde umfassenden Gitternetzwerks, wird mit Geomantie versucht, Orte und Menschen in Einklang zu bringen.

Mehr zu diesen und anderen Themen wie Reiki, Klangschalen, Mandala-Lehre, Familiencoaching oder Health Kinesiologie gab es am Sonnabend, 7. September, bei der Messe "Heilsame Wege" im Rathausfoyer, Ritter-Wulf-Platz 1 zu sehen.

Die Aussteller freuten sich gemeinsam mit den Initiatoren der Messe dem „Schwarzenbeker Sterbeamten-Netzwerk“ über zahlreiche Besucher.